

05. Dezember 2018

THURN.INFRANKEN.DE

Männergesangverein spendet 1200 Euro



Bei der Spendenübergabe (von links): Eduard Nöth, Stephan Buchner, Wolfgang Riedelmeier und Herbert Meier

Foto: privat

Thurn — Stephan Buchner, der Vorsitzende des Männergesangvereins Eintracht Thurn, hat gemeinsam mit Wolfgang Riedelmeier, dem Kassier des Chores, den Erlös des Benefizkonzertes aus Anlass des 140-jährigen Bestehens des Chores an den Förderverein "Chorakademie im Benediktinerkloster Weißenohe" übergeben.

Den Scheck über 1200 Euro nahmen der Vorsitzende Eduard Nöth und der Schatzmeister des Fördervereins, Herbert Meier, freudig entgegen. Nöth dankte dem MGV Eintracht Thurn für diese noble Geste und bezeichnete die Aktion des Jubiläumschores als vorbildlich und nachahmenswert. **red**

Copyright © Mediengruppe Oberfranken GmbH & Co. KG